

Los socialistas piden promoción del libro electrónico en bibliotecas públicas

El Grupo Parlamentario Socialista ha presentado una proposición no de ley en el Congreso de los Diputados con medidas de implantación y promoción del libro electrónico en las bibliotecas públicas.

Para ello, piden que se dote a las bibliotecas de lectores y soportes que permitan la lectura de libros electrónicos, que se haga campaña entre los usuarios de su uso y que se implante un programa de alfabetización entre los lectores más reticentes a los nuevos formatos de lectura digital.

Hasta ahora, los libros en soporte papel han constituido los fondos básicos en bibliotecas. Poco a poco se han incorporado vídeos, CDs, internet y nuevos recursos técnicos.

Los socialistas consideran que ahora el reto es implantar el libro electrónico, no como competidor del libro tradicional como medio de contribuir al objetivo fundamental de fomentar la lectura y diseminar saberes.